

Mercado de bonos de EU podría presionar recuperación en economías emergentes: Moody's

Las presiones dependerán del ritmo de recuperación económica de cada país y de su dependencia en capitales extranjeros

El mercado de bonos estadounidense se suma a los factores que podrían presionar la recuperación post-COVID de economías emergentes.

El papel del dólar como principal moneda en reservas internacionales tendrá efectos sobre el progreso de las economías emergentes, **sobre todo si hay volatilidad en el mercado de bonos**, apuntó la calificadora crediticia Moody's en su más reciente documento de análisis, publicado el lunes.

“La volatilidad del mercado estadounidense afectará de manera general el sentimiento de riesgo a nivel global y endurecerá las condiciones de liquidez de los mercados emergentes. Al sostenerse el endurecimiento financiero global, peligra la recuperación económica ya de por sí frágil de muchos mercados emergentes”, se lee en el documento.

Durante el último mes, se han registrado varios períodos de volatilidad en el mercado de bonos del Tesoro de Estados Unidos, produciendo olas en el resto de los mercados financieros y generando preocupación hasta al interior de la Reserva Federal de EU (Fed).

Según Moody's, el efecto sobre las economías emergentes será variado, pudiéndose hablar de dos grupos: aquellas economías que logren recuperarse más pronto del shock causado por la crisis del COVID-19 y aquellas que seguirán batallando con la tormenta económica.

Las primeras sentirán cada vez menos presiones si concretan una reactivación exitosa, mientras que las segundas podrían ver sus esfuerzos atrofiados por la volatilidad.

“El efecto local del incremento de las tasas de interés a largo plazo de Estados Unidos y la capacidad de cada país para manejar estas condiciones varía extensamente entre países de mercados emergentes y tiene que ver con su dependencia en el capital extranjero y sus propias condiciones macroeconómicas”, explicó la calificadora en su análisis.

México se encuentra en el segundo grupo de países, junto con otras economías como Argentina y Sudáfrica, más dependientes del capital extranjero. Según la calificadora, las condiciones financieras para estos países “permanecen más ajustadas en comparación con su promedio de largo plazo por razones que tienen que ver, más que nada, con tendencias económicas y crediticias internas”.